

大平自治会バーベキュー会盛大に開催

今年も、8月8日に港川(カーミージ)でビーチパーティを計画していたが、前日からの悪天候で急遽、公民館でのバーベキュー会へ変更した。当日も雨模様で屋外にテント(4張)を設営し、悪天候の中90人余の参加で賑わった。室内では、児童生徒(30名)へ沖縄県環境科学センターの桂先生による地球温暖化が私たちの生活に与える影響等をビデオや実験で学習した。屋外では女性部を中心にバーベキューの準備で大忙し、参加者はバーベキューで夏ばての栄養補給をしながら懇親を深めた。食事後、子供たちはスイカ割りやゲームを楽しんでいた。



ふれあいサロン「防火・防災の勉強会」開催

8月18日(水)浦添市消防本部の島袋予防課長他2名の講師を招き地震時のタンスや家具類の固定の仕方(ビデオ学習)、応急タンカの作り方(実技)、住宅用火災報知器の知識や消火器の取り扱い、水消火器を使用した模擬消火実践訓練等を勉強しました。参加者は大変勉強になりましたの一言でした。



「9月の行事・会議とサロンは下記のとおり開催予定です。」

- ・ 第4回役員会を9月6日(月)20:00 議題:敬老会について
※平成22年度・大平自治会敬老会は9月19日(日)14:00予定
- ・ 老人クラブ(明友会)9月定例会は9月25日(土)午後2時
- ・ ふれあいサロンは9月22日(水)午前10時(ホール)予定]